

## Empeora desigualdad del ingreso en México (El Financiero 20/06/14)

Empeora desigualdad del ingreso en México (El Financiero 20/06/14) Tlaloc Puga Viernes, 20 de junio de 2014 La diferencia de ingresos entre ricos y pobres en México aumentó en 2011, siendo la mayor entre los países miembros de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE), sólo después de Chile. De acuerdo con la organización que encabeza José Ángel Gurría, la desigualdad de ingresos, medida por el coeficiente de Gini, alcanzó en México un nivel de 0.482 unidades en 2011, ubicándose por arriba del 0.466 de 2010 y el 0.475 de 2007. Además, destaca que México fue, después de Hungría, el país en donde aumentó más la desigualdad en 2011 frente a 2010, con un incremento de 0.016 puntos en el coeficiente. El indicador de Gini sirve para medir la desigualdad en los ingresos dentro de una nación. Es un número entre cero y uno, en el que cero corresponde con la perfecta igualdad, mientras que el valor de uno corresponde con la perfecta desigualdad. El primer lugar de la OCDE lo ocupa Chile, con un coeficiente de Gini de 0.503 en 2011. Sin embargo éste reportó una disminución con relación a lo observado en 2010 y 2007, cuando se ubicó en 0.510 y 0.511 puntos, respectivamente. En contraparte, los países más equitativos en 2011 fueron Eslovenia y Noruega, con un coeficiente de 0.245 y 0.250, en ese orden. La media del organismo subió a 0.315 en 2011, desde el 0.314 observado en 2010 como en 2007. Según los datos de la OCDE, la razón entre los más ricos y los más pobres en un país, es de 9.6 veces entre las 34 naciones que integran el organismo, donde destaca México con un nivel de 30.5 veces debido a que el decil más pobre en el país concentra sólo el 1.2 por ciento del ingreso total, el más bajo en el organismo.